

Antrag

öffentlich

Datum

19.04.2013

Nummer

A0060/13

Absender

FDP-Ratsfraktion

Adressat

Vorsitzende des Stadtrates
Frau Wübbenhorst

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

02.05.2013

Kurztitel

Magdeburger Hochzeitswiese

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt Magdeburg bietet Brautpaaren anlässlich ihrer Eheschließung an, einen Obstbaum auf einer „Hochzeitswiese“ zu pflanzen.

Der Antrag soll im BA SFM und im KRB beraten werden.

Begründung.

Die Landeshauptstadt Magdeburg unterbreitet mit den Aktionen „Mein Baum für Magdeburg“ und „500 Apfelbäume“ bereits zwei attraktive Angebote für interessierte Bürgerinnen und Bürger, um den Baumbestand in unserer Stadt zu erhalten und zu erneuern.

Ein Angebot an Brautpaare zur Baumpflanzung, bspw. durch einen entsprechenden Hinweis (mündlich oder Flyer) bei der Beantragung der Eheschließung, würde einerseits dieses Anliegen unterstützen aber auch einem alten Brauchtum entsprechen. Jährlich heiraten etwa 900 Paare in Magdeburg.

Auf welchen Wiesen welche Bäume zu welchen Konditionen gepflanzt werden könnten, möge in der Ausschussberatung diskutiert werden.

In der Landeshauptstadt Düsseldorf läuft die „Aktion Hochzeitswiese“ bereits erfolgreich (siehe <http://www.duesseldorf.de/stadtgruen/aktuell/spenden/hochzeitswiese.shtml>).

Gregor Bartelmann
Stadtrat

